



todtraurig –

Suizidalität bei jungen Erwachsenen

## todtraurig - Dokumentation über Suizidalität des Medienprojekts Wuppertal.

Fünf junge Erwachsene berichten von ihren Erfahrungen mit Suizidalität – und den Wegen aus der Krise. Wir laden Sie ein, den Film im Zeitraum der Woche der seelischen Gesundheit (**10. bis 20. Oktober**) kostenlos zu schauen.

Am 4. November besteht die Möglichkeit, in einem Workshop Grundlagen zur Suizidalität und wichtige Aspekte der Gesprächsführung gemeinsam zu erarbeiten. Für den Workshop sind Fortbildungspunkte bei der Ärztekammer Nordrhein beantragt.

Für den Link zum Film und die Anmeldung zum Workshop wenden Sie sich bitte bis 20. Oktober an: [internetpsychotherapie@ak-neuss.de](mailto:internetpsychotherapie@ak-neuss.de)



**ST. AUGUSTINUS GRUPPE**  
Alexius/Josef Krankenhaus